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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ４年 １１月２４日 

午前・午後 ２時４８分    

議会名 令和   ４年 第   ６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、クリケットについて           

（１）第３次佐野市スポーツ推   

進基本計画におけるク

リケットの施策につい

て 

 

 

（２）佐野市国際クリケット場

の利用管理及び同施設

における税外収入の確

保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① クリケットを活用した地域活性化の今後の具体

的な取組について伺います。 

 

② 成果指標について、実績値から目標値に達成す

るための取組について伺います。 

 

① 使用料が減免となることがあるのか確認をした

い。併せて、（適用となる場合）根拠法令につ

いて伺います。 

 

② 減免でなく、そもそも使用料がかからないケー

ス（市主催事業を除く）はあるのか伺います。  

 

③ 佐野市国際クリケット場における令和３年度の

管理費歳出総額と主な科目別支出（人件費を含

む）について伺います。 

 

④ 佐野市国際クリケット場における指定管理者導

入について新年度から実施すべきと考えるが、

当局の見解を伺います。 

⑤ 佐野市国際クリケット場における命名権導入

（ネーミングライツ）について、早急に実施すべ 

  きと考えますが、当局の見解を伺います。 
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２、道路整備を行う際の基準に

ついて 

（１）市道の現況について 

 

 

 

 

 

（２）市道整備における決算額

の推移について 

 

 

（３）市道整備に関する要望件

数について 

 

 

 

 

 

 

（４）要望採択の判断方法につ

いて 

 

 

（５）道路整備の基準、優先順  

位について 

 

 

３ 閉校となった学校跡地の 

活用について 

（１）旧閑馬小学校の学校跡地

の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

① 市道認定路線数、延長の状況について伺いま

す。 

 

② 市道のうち、道路改良整備及び舗装整備が済ん

でいる割合について伺います。 

 

① 過去３年間の市道における道路改良、側溝新

設、舗装新設に要した事業費について伺いま

す。 

 

① 過去３年間の年度毎に寄せられた市道に関する

道路改良、側溝新設、舗装新設の要望件数につ

いて伺います。 

 

② 令和３年度末現在までの要望箇所の累計とその

うち予算付けされていない要望件数について伺

います。 

 

① 限られた財源、事業費の中で市民生活に欠かせ

ない事業が適正に執行されておりますか。当局

の見解を伺います。 

 

① 道路整備を行うための優先順位及び道路整備基

準の有無、無ければその策定の予定について伺

います。 

 

 

 

① 参加表明書を提出した事業者数と、その業種に

ついて伺います。 

② 今後の具体的なスケジュールについて伺いま

す。 

③ 事業者特定後の市議会への報告、対応について

伺います。 

 


